## ECONOMIST & JURIST



## Redacción



## Economia, Marketing, Gestión y opinión.

La crisis económica: análisis y propuestas.

Por Francisco de Quinto Zumárraga. Abogado y Economista. Socio de Piqué Abogados Asociados. Miembro de la Ejecutiva de la CTAC

1. UNA CRISIS ATÍPICA Y MÚLTIPLE. Desde 1973 a 1993 la economía española atravesó por cuatro crisis económicas y desde 1994 a 2008 no se produjo ninguna. Ello ha supuesto una clara alteración de la Teoría Económica de los Ciclos.

La situación actual se originó por la contaminación de los productos financieros tóxicos, principalmente las hipotecas subprime en los USA, que bloquearon el sistema financiero americano y por efecto globalizador se extendió al sistema financiero internacional; Crisis Financiera.

En 2008 se atraviesa por una profunda Crisis Energética llegando el barril del crudo a 150 \$, situación felizmente reconducida en la actualidad.

Además en todo el mundo occidental se produce el estallido de la Burbuja Inmobiliaria, con especial incidencia en el caso español.

2. LA PRIMERA CRISIS GLOBAL. Es la prime

...